

## Un sistema pionero dará formación por videoconferencia en la comarca

El proyecto 'Las Merindades: un futuro sostenible' invertirá 1,2 millones en este proyecto que creará aulas con la última tecnología en Medina, Villarcayo, Espinosa, Tobalina y Villasana

*A. Castellanos / Burgos*

El proyecto 'Las Merindades: un futuro sostenible', financiado en un 70% por el Ministerio de Política Territorial, en un 20%, por la Diputación Provincial, y en un 10%, por los ayuntamientos de la comarca, está gestando una iniciativa pionera que hará posible impartir cursos de formación por videoconferencia. El centro neurálgico de esta experiencia, cuyo presupuesto subirá a 1,2 millones de euros, se situará en las instalaciones del antiguo colegio de Villarcayo, que ya está siendo acondicionadas, y se completará con otros cuatro pequeños centros de formación que se ubicarán en la Casa de Cultura de Medina de Pomar, el convento de Santa Ana en Villasana de Mena, el antiguo colegio Santa Cecilia en Espinosa de los Monteros y en el nuevo edificio de usos múltiples de Quintana Martín-Galíndez.

En ellos se habilitarán aulas para impartir teoría y aulas con todos los medios informáticos y la última tecnología para recibir cursos mediante videoconferencia, de tal modo que se evite el desplazamiento de los alumnos y sea más sencillo completar las plazas. Cada uno de estos espacios, además, se especializará en distintos campos formativos, como la edición y realización de radio, la edición y realización de vídeo y televisión o el diseño de páginas web.

Pero lo que también pretende el Centro de Estrategias es aunar y coordinar la oferta formativa que las distintas administraciones traen a Las Merindades. Como explicó ayer en su presentación el presidente del Ceder Merindades, Juan Esteban Ruiz Cuenca, «las aulas serán propiedad de los ayuntamientos, pero se tratará de alcanzar acuerdos entre ellos, el Ceder, la Diputación y otras administraciones para realizar una programación anual de cursos».

Paralelamente, el proyecto, que fue ideado por el equipo técnico del Ceder Merindades, pretende complementar la formación con servicios de orientación e inserción socio-laboral. Por todo ello, los alcaldes de Medina, José Antonio López; Villarcayo, Mercedes Alzola; Espinosa, Pilar Martínez; y Tobalina, Rafael González, aplaudieron ayer el respaldo que la Diputación ha dado a este proyecto, cuyo fin último es el de «fijar población mediante la educación».

Además de esta iniciativa, que ya se está materializando en parte con las obras de acondicionamiento iniciadas en el antiguo colegio de Villarcayo, Ruiz Cuenca repasó ayer el estado de ejecución del resto de las actuaciones del proyecto Merindades: un futuro sostenible, que cuenta con un presupuesto de 3,3 millones de euros y que tiene que estar materializado en 2011.

Recordó como ya se está diseñando la Agenda 21 Local en una comarca, donde el 33% del territorio es espacio natural protegido; el Plan de Explotación de la futura Vía Verde Santander-Mediterráneo; la señalización de los recursos naturales, históricos y patrimoniales de la comarca; el plan de desarrollo y viabilidad de la estación de esquí de Lunada; y avanzó el inminente comienzo de la adecuación de 27 zonas de ocio en las riberas de los ríos de la comarca.



Los alcaldes de Espinosa, Medina, Villarcayo y Tobalina ayer con el presidente de la Diputación y el del Ceder.

*Luis López Araico*